

## ～2012アセンション日記～

幸代

2012年にいったい何があるのだろう！？

自分は、どんな2012年を迎えるのだろうか！？

それは、アセンションという言葉を知った数年前から、とても気になっていた事でした。

そして、2012年元旦は、大きな期待と共に明けました。「とうとう来た～！！」とい感じでした。それは、真のワクワクのはじまりでした。私達は、2012年という時をこの地上で、そしてこの日本で迎える為にどれほどの永い、永い時を過ごしてきたのだろうかと思います。今、思い返してみれば、この時のために今までの全てがあったのですから、ワクワクしないわけがないのです！！！地上セルフは、まだ何も思い出していないくとも、魂のレベルで、全てを理解し、この2012年、本番のはじまりに本当に心からの喜びと幸せを感じていたのだと思います。

そして、アセンションの法則に則り、アカデミーで学びながらライトワークする日々は、とても素晴らしい体験でした。まだまだ未熟な私は、時には気持ちが落ちてしまう時もありましたが、Ai先生をはじめ、担当ファシリテーターの多大なるサポートにより、必ずまた上がり、そして、落ちる前よりさらに上へあがり、その度に「アセンションする！！」という意志が強く不動のものになっていきました。

そうして、あっという間に11か月が過ぎ、気が付けば、自己の毎日が愛と光に満たされ、自ら愛と光を発していると感じられるようになってきました。そして、その経験をさらに人に伝えていきたいと思うようになりました。何故なら、この道は、幸せの道であり、誰にでも、その意志さえあれば歩む事が出来るのです。ただ、愛に成ると決め、それを実践することで、全ての人が、自己の本質である、愛そのものに戻って行く事が出来るのです。宇宙の法則とは、とてもシンプルで、アセンションは私にも、そして、誰にでも出来るという事を、身を持って体験しました。私の2012年はまさに愛と光そのものであり、幸せと歓喜の一年でした。ハートを開けば誰でもそのエネルギーを感じ、自己の現実もまた愛と光で満たしていけるのです。だからこそ私はそれを伝えたいのです。

そして、人にアセンションの素晴らしさを伝える、それこそが私が本当にやりたい事なのだと気づき、ハイアーの想いと一つとなった時、大きくエネルギーが動き、ポータル校を開校することになりました！！本当にやりたい事が何であるのかがやっとわかり、それをやる為の準備が整いましたので、後はワクワクしながら進むのみです！！

これが私の2012に体験したアセンションです。

アセンションは立候補制ですので、アセンションするという意志こそが、その道への扉を開く鍵となります。そして、そのカギは常に誰でも、いつでも、持つことが可能です。幸せの扉を開くかどうかは、自分次第です。

2012年も残り一か月となりました。このキラキラに輝く愛と光の最大の祭典に一人でも多くの方が、参加されることと、眞の自己である魂が、望む本当の幸せの道を皆さんと共に歩む事を願って。

愛と光と祝福を籠めて

幸せの依代∞幸代